



C'est le printemps.... des poètes !

publié le 14/03/2022

Cette année encore, les élèves du collège participent aux deux projets du Printemps des poètes, qui a lieu de 12 au 28 mars et dont le thème est l'éphémère.

Les élèves de 6eA, B, C, D, E et du dispositif Ulis écrivent pour le projet "21 haïkus pour un printemps". Ils ont choisi leur haïku préféré dans un corpus qui en contient 21 et l'ont réécrit, individuellement ou en groupe. Cette re-création leur a demandé du travail, de l'inspiration, de la créativité, mais le résultat est magnifique : vous pouvez retrouver l'ensemble de ces créations dans ce [livret numérique](#) qui a aussi été imprimé grâce à la mairie de Soyaux, pour être distribué à tous les participants. Deux de ces haïkus ont été retenus dans la sélection finale de la [catégorie collège](#). Il s'agit de ceux d'Isys Cocquempot-Vialard de 6eB et de Louis Gilbert-Ché de 6eA. Cette semaine, toutes les classes concernées vont voter pour leur haïku favori dans chaque sélection ([primaire](#), [collège](#), [lycée](#)). Résultats attendus le 28 mars !

Les élèves de 6eF quant à eux créent des affiches sur le thème de l'éphémère. Elles seront exposées, à partir du 22 mars, à la bibliothèque de Soëlys.

Une sélection de recueils de poèmes est bien sûr disponible à cette occasion au CDI.

Et enfin, pour permettre à chacun de goûter à une vision poétique de notre monde, un poème lu sera diffusé tous les jours, du 14 au 28 mars, durant le 1/4 de lecture.

"La poésie, c'est le plus joli surnom que l'on donne à la vie." J. Prévert